

Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse wird „Volkshaus-Partner“

Bereits seit März 2018 ist die Rhön-Rennsteig-Sparkasse Besitzerin einer „ideellen Volkshaus-Aktie“. Am 11. Juli 2018 trafen sich nun Meinings Bürgermeister Fabian Giesder und der Vorstand des Finanzinstitutes, Marina Heller und Annette Theil-Deiningner, um den Startschuss für eine weitere Kooperation zugunsten der beliebten Kulturstätte zu setzen.

Mit der Eröffnung des Volkshauses wird ein Bereich innerhalb des Gebäudes den Namen „S-Lounge“ tragen. Das Areal befindet sich im Obergeschoss und kann für kleinere Veranstaltungen, Empfänge oder als Lounge im Zusammenhang mit größeren Events genutzt werden.

Das regionale Finanzinstitut möchte mit der zusätzlichen Kooperation sein Engagement für die Region bekräftigen und der Nachhaltigkeit Ausdruck verleihen. „Das Volkshaus verbindet sich für mehrere Generationen mit zahlreichen Erinnerungen, mit Kulturerlebnissen und auch ganz privaten Momenten. Dies zu erhalten und zu aktivieren ist auch Ziel unseres Engagements.“, sagte Vorstandsvorsitzende Marina Heller bei der ersten Begehung der zukünftigen S-Lounge.

Ebenso wird schon an speziellen Veranstaltungsprofilen gearbeitet, mit denen die Sparkasse ihren eigenen Beitrag zu einem abwechslungsreichen und vielschichtigen Programm leisten wird.

Rechtzeitig vor Weihnachten wird die Sparkasse dann das Geheimnis lüften, welche Höhepunkte die Meininger Bevölkerung und Gäste der gesamten Region erwarten können, teilte Annette Theil-Deiningner abschließend mit.

Meinungen, 11. Juli 2018

1518 Zeichen (mit Leerzeichen und Überschrift)

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de